



Homilía – Fin de Semana del Compromiso

Octubre 28-29, 2023

Hermanos y hermanas, este fin de semana, lanzamos el Llamado Para Los Servicios Católicos (CSA por sus siglas en inglés). En la lectura de Mateo de hoy, Jesús contesta a una de las preguntas más importantes hechas jamás —¿Qué mandamiento es el más importante? Él revela que el mandamiento más grande es amar a Dios con todo nuestro corazón, alma, y mente seguido por el mandamiento de amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Estas enseñanzas nos llevan a reflexionar sobre cómo podemos demostrar de la mejor manera nuestro amor por Dios y por los demás.

Cada uno de nosotros encontraremos oportunidades para ayudar a aquellos necesitados, y Dios reconoce y valora nuestro servicio fiel. Debemos dar desde nuestros corazones deseando el bien. Sin embargo, cuando pensamos en ayudar a la gente en una escala mayor, esto puede sentirse abrumador. Dios nos ha empoderado a cada uno de nosotros para que toquemos la vida de la gente de muchas maneras. Ustedes no tienen que asumir los retos de enfrentarse a su comunidad solos. Somos más poderosos y tenemos un mayor impacto cuando trabajamos juntos como una familia eclesiástica. Esa es la belleza del CSA, que apoya a más de cien ministerios y ofrece programas que ninguna parroquia podría ofrecer por si sola. Casi todos nosotros aquí nos beneficiamos del CSA, ¡incluido yo mismo! Su donativo al CSA:

- Provee de ayuda financiera, comida, y ropa a aquellos necesitados, incluyendo a familias, veteranos, aquellos afectados por desastres naturales, y aquellos con bebés recién nacidos.
- Fortalece a familias en la fe Católica a través de la educación religiosa, la preparación para el matrimonio, programas para promover el liderazgo Hispano, y las actividades pro-vida.
- Apoya a seminaristas en su formación para una vida de servicio a la Iglesia Católica.
- Provee de asistencia para la colegiatura para que niños(as) asistan a la escuela Católica.
- Ofrece guía espiritual para todos los que la buscan a través de la enseñanza, los Sacramentos, y retiros.
- Apoya a nuestros sacerdotes y diáconos activos en el ministerio.
- Provee de hogares y cuidado para la salud a nuestros sacerdotes retirados.
- Provee de programas para formar a los jóvenes en la fe Católica, incluyendo conferencias, retiros y educación continua.

El tema que el Obispo Vásquez ha escogido para el CSA de este año es “**Seamos un Milagro**”. Cada año, recibimos testimonios de individuos cuyas vidas han sido impactadas de manera positiva por los programas financiados a través del CSA. Cuando la gente está en situaciones difíciles, voltean hacia Dios para pedir un milagro. Con frecuencia, Dios responde a sus oraciones a través de las acciones de otras personas. A través de su contribución al CSA, usted puede ser un milagro para alguien.

Regresando a las lecturas de hoy, el pasaje de Primero de Tesalonicenses nos llama a ser imitadores de Cristo. Cristo hizo el último sacrificio por nosotros, y para ser más como Cristo, debemos pensar en los sacrificios que podemos hacer. Les pido humildemente a cada uno de ustedes que reflexionen sobre el sacrificio que Dios les está pidiendo hacer. Cada donativo, sin importar la cantidad, es importante. Nuestra meta es tener una participación del 100 por ciento de cada uno en nuestra parroquia.

En este momento, pido a los ujieres que distribuyan las formas/sobres del compromiso y las plumas/lápices. Mientras completan su forma compromiso, yo también llenaré la mía.

(Haga una pausa y dé a los ujieres tiempo de distribuir las tarjetas compromiso).

La tarjeta compromiso es fácil de llenar. Por favor comiencen completando la “Sección de Información del Parroquiano,” la cual es bilingüe en una solapa. Entonces, procedan a la sección de información del pago la cual está en inglés en un lado y en español y vietnamita en el lado posterior. Por favor, asegúrense de que todas las secciones sean completadas antes de arrancar su forma y ponerla en el sobre. Tienen la opción de hacer una donación mensual continua con una tarjeta de crédito la cual nos ayudará a sostener nuestros ministerios y programas de manera mensual. Alternativamente, también pueden escoger hacer una donación de una sola vez.

Una vez que hayan terminado, pueden poner sus sobres en la canasta de la colecta hoy, o pueden llevársela a casa para discutir su donativo con su familia y depositar su sobre la próxima semana durante la Misa, o lo pueden enviar de regreso a la diócesis.

Los ujieres vendrán ahora para que puedan depositar su tarjeta compromiso completa en la canasta.

En los próximos meses, los mantendré actualizados sobre nuestro progreso hacia nuestra meta parroquial.

Hermanos y hermanas, quiero expresar mi gratitud por su generosidad y apoyo inquebrantables al CSA. Sus contribuciones dan testimonio de nuestro compromiso hacia el cumplimiento de los dos mandamientos mayores: amar a Dios con todo nuestro corazón, alma y mente y amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Estos mandamientos son el corazón del CSA.

Gracias una vez más por su amabilidad y dedicación hacia nuestra parroquia y hacia todos nuestros hermanos y hermanas de todas nuestras parroquias.